Die Tagesschau in 100 Sekunden 24.Mai  11:05  https://www.youtube.com/watch?v=4jPjI9TVg9Y&list=PLOixzgWxGZAmoeziLaRxdb29FA5FAF2Ty&index=1
Fill the gaps in the translations for at least two of the three news stories

1  (0:04 – 0.22 Minuten)  
Mehr Wachsamkeit in der Koronakrise angemahnt
Nach den Neuinfektionen in einem Restaurant in Niedersachsen* und Plänen einer weiteren Lockerung in Thüringen*, fordert Grünen Fraktionschefin Göring-Eckardt von den Ländern mehr Wachsamkeit.  Sie seien in der Pflicht, die Bürger zu schützen, sagte Göring-Eckardt der Funke Mediengruppe.

Calls for more vigilance in the Corona _________
[bookmark: _GoBack]After the new infections in a restaurant in Lower Saxony* and plans for a further relaxing in Thuringia*, Greens faction leader Göring-Eckardt is demanding more vigilance from the federal states.  It is their duty to ___________ their citizens, Göring-Eckardt told the Funke media group.  (*these are two of the states of Germany)
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

2  (0:23 – 0.41 Minuten) 
Erneute Proteste in Hong Kong
Die Demonstranten lehnen ein von der chinesischen Regierung geplanten Sicherheitsgesetz ab.  Kritiker befürchten, dass China die Demokratiebewegung unterdrücken und die Autonomie Hong Kongs weiter einschränken will.  Die Polizei setzte Tränengas ein, um die Proteste aufzulösen.

Renewed protests in Hong Kong
Demonstrators reject a ____________ law planned by the Chinese government.  Critics fear that China __________ to suppress the democracy movement and further restrict Hong Kong’s autonomy.  The police used __________ gas to break up the protest.
------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

3  (1:19-1.32 Minuten)
Abendspiel der Fußball Bundesliga
Tabellenführer Bayern München besiegte Eintracht Frankfurt mit 5:2.  Heute beschließt das Rhein-Derby zwischen dem 1. FC Köln und Fortuna Düsseldorf den 27. Spieltag.

Night game of the football Bundesliga
______________ Bayern Munich ___________ Eintracht Frankfurt 5-2.  Today the Rhine derby ____________ Cologne and Fortuna Dusseldorf concludes the 27th round of games.
